



digital.union@sonapresse.com

## L'actu du web

Par I. M'B

60 JOURS DE PRISON  
POUR AVOIR INSULTÉ UNE  
JOURNALISTE LGBT

Photo: DR

**Alain Soral** a été condamné en appel à 60 jours de prison ferme par un tribunal cantonal suisse pour des propos à l'encontre d'une journaliste de La Tribune de Genève qu'il avait traitée de "grosse lesbienne". Suite à ces propos, il avait écopé d'une amende pour diffamation en décembre 2022. Cependant, le parquet cantonal vaudois avait fait appel, estimant que les faits reprochés, outre la diffamation pour laquelle il avait été condamné, constituaient une infraction de discrimination et d'incitation à la haine. Le parquet avait requis à ce titre une peine privative de liberté ferme de trois mois. L'Organisation suisse des lesbiennes (LOS) a immédiatement publié un communiqué se réjouissant de cette condamnation.

L'ONU EN GUERRE CONTRE LES  
"DANGEREUX" THÉORICIENS  
DE LA CONSPIRATION

Photo: DR

À l'issue de sa 78e Assemblée générale, l'ONU a affirmé sa position en déclarant la guerre contre les théories du complot, qualifiant la montée de la pensée conspirationniste de "préoccupante et dangereuse". Elle a également déclaré que les théories du complot concernant le Forum économique mondial de Klaus Schwab devaient être éliminées d'Internet et que les auteurs de ces conspirations devaient être réduits au silence. De plus, l'ONU met en garde contre l'association de George Soros, des Rothschild et de l'État d'Israël avec ce que les mondialistes appellent des "conspirations présumées". L'ONU a mis à disposition du public une boîte à outils pour "prévenir" et "réfuter" quiconque ose suggérer que les gouvernements du monde ne sont pas totalement honnêtes, transparents et au-dessus de tout soupçon. Pour le journal Réseau International, il s'agit d'une attaque contre la libre-pensée.

LES  COMMUNAUTÉS

## Nobel de médecine 2023 : des communautés dénoncent une imposture



Photo: DR



Katalin Kariko et Drew Weissman, lauréats du Prix Nobel de médecine 2023.

Innocent M'BADOUMA  
Libreville/Gabon

"UNE véritable mascarade !", hurlent les internautes contre le Prix Nobel de médecine 2023 attribué à la Hongroise Katalin Kariko et à l'Américain Drew Weissman pour le vaccin ARNm. La communauté "Les diffuseurs de vérité" ironise sur ce Prix Nobel de médecine en qualifiant les lauréats de "génies qui ont permis de développer un vaccin à ARNm contre le Covid, efficace à 95 %... ou plutôt à 90 %... ou plutôt à 70 %... ou plutôt à 35 %... ou plutôt à 25 %".

La communauté virtuelle "100 % Humain-Non Vacciné" ajoute : "un vaccin qu'il fallait prendre pour les formes graves, et qui n'empêche pas la transmission, ni même la contamination..." Laquelle communauté pimente la sauce de la dérision : "un Prix Nobel pour un vaccin qui a sauvé des vies, avec 20 % d'efficacité dès la 3e dose... ou plutôt la 4e dose... ou plutôt la 7e dose telle qu'elle s'administre aujourd'hui en France".

Bref, aucune efficacité et de plus dangereux, ainsi que le démontrent les études actuelles de plusieurs médecins et communautés virtuelles anti-vaccins. "La plus grosse arnaque

de tous les temps. Grosses pensées au Pr Montagné, vrai Prix Nobel. Heureusement qu'il n'est plus là pour voir cette énormité", renchérit "Les diffuseurs de vérité".

Le multimilliardaire Elon Musk semble lui aussi se dresser contre ce Prix Nobel 2023. Dans un énorme tweet, #ElonMusk évoque ses graves effets secondaires post-injections #Covid ! "J'ai dû recevoir trois vaccins pour voyager. La troisième dose m'a presque envoyé à l'hôpital. Combien d'autres personnes présentent des symptômes qui sont en réalité dus au vaccin ou au traitement Covid, plutôt qu'au Covid lui-même ?"

Soupçonnant l'influence de l'OMS, l'intégrité du comité d'attribution du Prix Nobel est mise en doute. "Pourquoi récompenser une trouvaille scientifique sans efficacité et avec des effets secondaires graves", s'interroge "100 % Humain-Non-Vacciné". La preuve en France : "le taux est tombé à 20 % de vaccination en 2022 quand la contrainte a disparu et cette année plus personne n'en veut. Quant aux "pas d'effets secondaires"... Quelle honte ! Stop aux gravissimes mensonges d'État !", a conclu Florian Philippot, homme politique, sur sa page VK qui s'est érigée en communauté de dénonciation du vaccin ARNm.

COVID-19 : LA BIBLIOTHÈQUE À CHARGE DU DR  
MARK TROZZIPar Innocent M'BADOUMA  
Libreville/Gabon

La communauté des anti-vaccins s'organise et se constitue des arguments pour donner de la matière à ceux qui entendent ester en justice. Sur la ligne du front de guerre, on retrouve le Dr Mark Trozzi.

En effet, 1 000 études ont été examinées par lui sur les dommages dus à la vaccination contre le Covid-19, rapporte

la communauté Vkontakte "Réalité sur le Monde", qui s'est constituée il y a quelques mois pour faire la lumière sur les méfaits des vaccins ARNm. Le Dr Mark Trozzi a publié une bibliothèque ordonnée avec plus de 1 000 articles testés par des experts, qui montrent que les vaccins Covid-19 sont nocifs. Cette bibliothèque peut être utilisée comme un travail de référence et pour des étapes juridiques.

"Le site Web" est la bibliothèque ultime et bien organisée (lien vers version allemande est Trouvez) qui peut aider à la recherche, justifier des poursuites, soutenir des accusations criminelles ou provoquer des changements politiques. C'est également une mine de preuves pour quiconque croit toujours que la revendication "est sûre et efficace" mais est disposé à examiner les preuves.

EXPRESSION  
DIRECTE

Photo: DR